

A través de testimonios de vecinos de Los Urrutias, hemos podido conocer que anoche se produjo una importante pelea entre grupos de jóvenes tras concluir el concierto de la noche de las hogueras en la playa en la víspera de Santiago. Los residentes también han mostrado a este diario su protesta porque, pese a que se encontraban todavía muchas personas, no había policía local ni otros servicios en la zona.

---

Según han indicado varios testigos, tras la popular noche en la playa, se celebró un concierto de música. "Tras concluir, quedaron bastantes jóvenes en la zona de la arena. Más tarde vino un grupo y surgieron peleas muy fuertes", narraban, indicando que vieron como pateaban a alguno en el suelo varias personas. También una vecina apuntaba que un hombre que se acercó a ver que pasaba "acabó siendo golpeado repetidas veces". Sobre este tema también muestran su indignación porque en la zona, "pese a que todavía quedó mucho gente, no había patrulla alguna de la Policía Local ni de Protección Civil, cuando lo normal es que estuvieran en labores de prevención cuando existe aglomeración de personas", han indicado.